



Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz

Nombre del profesor: Alejandra Torres

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: problemas socioeconómicos

Grado:3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de julio de 2020.

Sociedad multicultural y la transculturación

El mundo es un rompecabezas, cuyas piezas cada uno de nosotros arma de diferente manera. (David ViScott)

La cubanidad, es condición del alma, es complejo de sentimientos, ideas y actitudes. (Fernando Ortiz)

A lo largo de este trabajo hablaremos y abordaremos dos temas los cuales van de la mano ya que son de suma importancia los cuales van relacionados con la cultura en el contexto actual. Daremos una breve definición de ambos temas y también desglosaremos la importancia del multiculturalismo mencionaremos los factores que influyen o se presentan de dicho tema y abordaremos otros temas que vienen incluidos dentro del multiculturalismo. Enseguida desglosaremos la transculturación que como antes ya mencionado esta de la mano con la sociedad multicultural, hablaremos de lo que representan los cambios culturales, sobre las consecuencias que existen, como de igual manera desarrollaremos otros puntos que se incluyen dentro de este mismo

Multiculturalidad es la existencia de varias culturas que conviven en un mismo espacio físico, geográfico o social. Abarca todas las diferencias que se enmarcan dentro de la cultura, ya sea, religiosa, lingüística, racial, étnica o de género.

La transculturación es un fenómeno que ocurre cuando un grupo social recibe y adopta las formas culturales que provienen de otro grupo, por lo tanto, esto termina remplazando en mayor o menos cantidad las prácticas culturales

Dejando en claro una breve definición de ambos temas pasaremos a desglosar todos nuestros puntos ya antes mencionados, cabe mencionar que este trabajo se hace con la finalidad que todas las personas conozcan más a fondo del tema ya que es de suma importancia tener un conocimiento previo de ello y así poder comentar y evitar la faltas hacia las personas o sus culturas de sí mismos. Proseguimos al desglose de ambos temas.

MULTICULTURALIDAD: como antes mencionado la multiculturalidad es la existencia de varias culturas que conviven en un mismo espacio físico, geográfico o social. Abarca todas las diferencias que se enmarcan dentro de la cultura, ya sea, religiosa, lingüística, racial, étnica o de género. habla sobre el respeto que se debe de tener hacia la persona, y hacia la cultura, costumbres, religión de las que ellos provienen muchos acostumbran a hacer menos a las personas de la comunidad LGTB, personas con capacidades especiales entre otras ese grupo de personas no tienen o no respetan su espacio por lo tanto están invadiendo su cultura la cual debería de ser tolerada y respetada. Se puede percatar que el termino multiculturalismo se puede usar con mayor frecuencia en referencias a aquellos estados de la nación occidentales que evidentemente lograron una identidad nacional la cual era única de facto, dejando en claro la definición proseguimos a la importancia que puede llegar a presentar la multiculturalidad es muy importante ya que nos ayuda o favorece en la comprensión o tolerancia que se debe de presentar mediante una posición de respeto, tolerancia hacia las sociedades, si esto no existiera los problemas fueran aún más grandes , es por esto que gracias a ello todo aquel integrante de una sociedad se puede llegar a aprender a respetar las diferencias de estas mismas. Los factores de apoyo según la (antología de problemas socioeconómicos: universidad del sureste: 13:2020) estos son algunos de los factores que nos exigen,

1. Las instituciones de poder político revisen sus leyes de extranjería, reglamentaciones laborales, e introduzcan modificaciones en los códigos civiles.
2. Los medios de comunicación traten temas vinculados a esas circunstancias, bajo diferentes formas genéricas, y produzcan contenidos que respondan a esa situación.
3. La enseñanza incorpore en sus contenidos curriculares aspectos de la diferencia, identidad y respeto al otro.

El apoyo del multiculturalismo es visto por sus seguidores como un sistema más equitativo que permite a las personas demostrarse y expresarse como lo que en realidad son sin tener ningún miedo, también permite que puedan demostrar quiénes son dentro de una sociedad, que es más tolerante y que se adapta mejor a los problemas sociales. Las CRITICAS: debaten si el ideal multicultural de coexistencia benigna de culturas que se interrelacionan e influyen entre sí, y aun así se mantienen distintas, es sostenible, paradójico o incluso deseable. De igual forma daremos a conocer el beneficio de dicho tema. La diversidad de ideas y creencias provenientes de diferentes culturas contribuyen a que se fomente el respeto por las mismas. Nos permite mezclar las diferentes formas culturales y aprender de cada una de ellas.

TRANSCULTURACION: es un fenómeno que ocurre cuando un grupo social recibe y adopta las formas culturales que provienen de otro grupo, por lo tanto, esto termina reemplazando en mayor o menos cantidad las prácticas culturales, este concepto fue desglosado por el antropólogo Fernando Ortiz el quién fue responsable de dar a conocer la noción sobre todo el contacto cultural entre diferentes grupos o sociedades. Por lo tanto, la transculturación es todo lo contrario que multicultural ya que la transculturación nos habla de que las culturas pueden ser modificadas es decir tomar diferentes aportes, creencias de diferentes pueblos, países, región etc. por así decirlo por ejemplo un grupo de personas como lo es desde un país hasta un pueblo tiene la mayor posibilidad y capacidad de adaptarse a diferentes culturas, costumbres de las que ellos acostumbran sin ningún problema. Los cambios culturales representan todo aquel cambio que surge en la historia como lo es la cultura de la sociedad agraria, la que hizo la evolución hacia la cultura de la sociedad industrial también es importante tener en cuenta que, la transculturación es un proceso, por lo tanto, no siempre es fácil de explicar porque sus representantes son sociedades, y como tales son las que abarcan. Por lo tanto, no es el proceso fácil, pero a la vez si es un proceso per judicativo ya que hay una sociedad que se impone con su cultura frente a otra, perdiendo esta última muchos rasgos característicos que son los más propios. La transculturación se da normalmente en una sociedad menos desarrollada, ya que estas lo que hacen es apropiarse de los rasgos más relevantes de las culturas con más expansión y sobre todo que tengan una mayor visibilidad. Todos aquellos procesos de transculturación se pueden deber a diversos factores, entre los que se pueden destacar se encuentran la colonización, la migración o la apropiación a distancia, en este último caso se da específicamente por el auge de la tecnología mediante el cual en cual parte del mundo a través del internet o la televisión se pueden ver diversas formas de vida que se van apropiando de la ideología de la gente como una manera muy común de actuar. Es de suma importancia no confundir los conceptos de transculturación con el de intercultural ismo, como se mencionó la transculturación es la apropiación de la cultura y de la forma de actuar de una sociedad, que se da por la cercanía entre dos etnias o por la globalización de la cultura a través de ciertos canales, el riesgo en estos casos es que ciertas sociedades han ido perdiendo su propia identidad para adoptar como suyas las costumbres de extraños.

Para finalizar con dicho trabajo concluyo con que es de suma importancia hacer conciencia y tener conocimientos de ambos temas ya que a veces no notamos que hacemos sentir mal a una persona por el simple hecho de ser diferentes hacia nuestra sociedad o por tener diferentes culturas, religiones, preferencia sexual, entre otros. y como de igual manera a personas o grupo de sociedad que es fácil adaptarse a otro tipo de cultura cuando emigran de sus raíces o su lugar de origen como también hay quienes por más que lo intenten no se

acostumbran o simplemente no pueden y por eso mismo en la mayoría de ocasiones son discriminados, por lo tanto considero que este es un tema el cual debería de ser lo más visible para todas las personas y así puedan tener el conocimiento y ser más cuidadosos con todos los grupos de personas en el mundo.

Bibliografía

<https://www.google.com/search?q=frases+de+la+transculturacion>

<https://www.google.com/search?q=Sociedad+multicultural+frases>

<https://www.euston96.com/multiculturalidad>

<https://definicion.de/transculturacion>

<https://www.significados.com/multiculturalidad/>

<file:///D:/tareas%20de%20la%20carrear%20cuatrimestral>